

【開催事業報告】 令和5年8月～令和5年11月

ふるさと京田辺を学ぶ講座

令和5年8月6日(日)に、ふるさと京田辺を学ぶ講座文化協会設立60周年記念事業 奈良国立博物館の特別展「**聖地 南山城～奈良と京都を結ぶ祈りの至宝～**」を訪れました。子供から大人まで幅広い世代の方に参加いただき、みなさま、京田辺を含む、南山城の古代文化について興味深くご覧になっていました。観覧後は、奈良国立博物館のきれいなお庭も堪能。その後、ならまちに移動し、東向き商店街にある「和食一条」さんで、奈良らしい、定食をおいしくいただきました。お土産に奈良特産の蚊帳生地で作られた「ならまちふらきん」をお渡ししました。



第35回京田辺市民邦楽発表会

令和5年8月27日(日)に「**第35回京田辺市民邦楽発表会**」を開催しました！市内の邦楽愛好者が一同に会し、日頃の活動の成果を発表しました。

伝統ある美しい琴・三絃・尺八の音色に、暑さも少し忘れ、日本古来の音楽に酔いしれたひとときでした。外はまだまだ夏でしたが、秋の曲もたくさん演奏され、もうすぐ到来する秋に思いをはせ、秋を、より待ち遠しく思われました。



「第13回つくろう！ふるさと京田辺」秋の音楽祭

令和5年9月9日(土)と10日(日)に開催された「**秋の音楽祭**」！まだまだ夏らしい日差しの中、素敵なステージと多彩なマルシェを満喫できた2日間でした♡天候にも恵まれ、たくさんの方にお立ち寄りいただきました。ありがとうございます。皆さま、音楽とお買い物 お楽しみいただけましたでしょうか。残暑厳しい中、暑さに負けないパフォーマンスが繰り広げられていました！



第38回京田辺市民詩吟詩舞発表会

令和5年10月1日(日)京田辺市内の愛好者が一同に会して、日頃の練習の成果を発表し、一層の交流を深め、地域の文化の向上を目指すため、**第38回京田辺市民詩吟詩舞発表会**を開催しました！吟も舞も、とても様々な演目があり、それぞれに違う味わいを楽しむことができました。荘厳な舞台発表に感銘を受けた一日でした。



ぶんフェス たなフェス

京田辺市民まつり「たなフェス」

多くの市民の方々が、もつとつながり・もつと楽しめる・もつと誇れるまちに育っていくことを目指して2022年に誕生した、京田辺市の新しいイベント、たなフェス！が11月3日(金)4日(土)5日(日)に開催されました！

天候にも恵まれ、とてもたくさんの方を訪れてくださり、大盛況の3日間を終えることができました。ありがとうございます。特別企画「京都橘高校吹奏楽部」のパレード&コンサートのチケットがあつという間に完売した、注目度の高い、人気のイベントで、大いに盛り上がりました。生演奏、とってステキでした。舞台パフォーマンスは、盛りだくさんの、楽しい素敵な演技がくりひろげられ、どのステージも感動がいっぱい！でした。

みなさん圧巻のパフォーマンスで、会場全体が一体となって舞台に引きつけられました。

京田辺市民文化フェスティバル「ぶんフェス」

11月5日(日)に京田辺市民文化フェスティバル「ぶんフェス」を開催しました!!多数のご来場ありがとうございました！
 ・一般展示・市民芸術作品展・ワークショップ・こともあそび広場
 ・菊花展と楽しい企画満載で、京田辺市の魅力が再発見できたのではないでしようか。訪れてくださったみなさんも、熱心に展示をご覧になっていました。また、工夫を凝らした、面白くて楽しいお店がいっぱい！体育館に楽しい歓声が響きました。同時開催の第58回京田辺市菊花展では、菊づくりの愛好家のみなさんが丹精込めて育てた作品を一堂に展示し、栽培技術を披露していただきました。鑑賞に訪れたみなさんはその菊の見事さと美しさにとっても感動されていました。



第38回京田辺市民音楽祭

2023年10月9日(月・祝) **第38回京田辺市民音楽祭**が文化パルク城陽プラムホールで開催され、音楽を通じて交流を深めました。オーブニングセレモニーでは大住・森のコーラスさんの先導で、会場の皆さまと共に京田辺市の歌を合唱いたしました。午後9時の全体合唱は、京田辺市民管弦楽団さんの演奏で「ふるさと」を会場全員で歌い、大いに盛り上がりました。



一般社団法人京田辺市文化協会では、
 ホームページ・Facebook・LINE を利用して、
 随時 さまざまな情報をアップしています！
 ぜひ 検索 & フォローください！

フォローしてね♡

ホームページ Facebook 公式LINE